

Retos diagnósticos

UNA DE LAS GRANDES NOVEDADES de los últimos años, son los avances en la capacidad y resolución de los equipos diagnósticos de los que disponemos en nuestra práctica. En la Clínica Oftalmológica de Santo Domingo, contamos con una moderna unidad de diagnóstico ocular, en la que siempre, durante 22 años, hemos intentado tener los mejores adelantos y los *softwares* más actualizados.

Con la mejoría en los equipos, se está presentando una situación interesante, y es el evidenciar cada día alteraciones de menor importancia, y evidenciar anomalías, que sin ofrecer ninguna información clínica por parte del paciente, se hacen evidentes con estos nuevos equipos y sus programas.

Sin embargo, consideramos que debemos tener cuidado con la interpretación de estos nuevos hallazgos, ya que muchos de los algoritmos diagnósticos no

se han modificado, y los equipos reciben mucha más información para procesar, que puede dar lugar a errores diagnósticos y a falsos positivos. La correcta interpretación de las anomalías que se presentan, según la medicina basada en la evidencia, permitirá que seamos más precisos en nuestros diagnósticos, auxiliados, por la enorme capacidad de los nuevos equipos y de la avanzada tecnología de que disponemos.

Dr. Herbert Stern
Director



NUESTROS EQUIPOS SON LOS MÁS AVANZADOS
PARA DETECCIÓN Y DIAGNÓSTICO TEMPRANO, ASÍ
COMO PARA SEGUIMIENTO DEL GLAUCOMA.

Nuestra gama de estudios incluye:

Paquimetría, gonioscopia, perimetría computarizada, tomografía de coherencia óptica HDOCT, tonometría, perimetría de doble frecuencia y calculadora de riesgo de glaucoma.